

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

15 - 21 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup yang Berkememenangan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Rabu

Daniel 3:10-30

Iman Yang Kuat dan Bertindak

Shalom Sahabat Fligo! Bayangkan tiga sahabat, Sadrakh, Mesakh, dan Abednego, yang menghadapi pilihan sulit: menyembah patung emas atau mempertahankan iman mereka pada Allah Israel. Mereka memilih yang terakhir, bahkan jika itu berarti dihukum mati dengan dilemparkan ke dalam perapian panas. Dalam kisah mereka, Sahabat dapat belajar tentang keberanian untuk mempercayai Allah bahkan ketika dunia menuntut kita untuk menyerah. Seperti Sadrakh, Mesakh, dan Abednego, iman yang kuat kepada Tuhan membawa perlindungan dan keajaiban.

Meskipun mereka dihadapkan dengan api yang mematikan, Allah melindungi mereka dan bahkan menyertai mereka di dalam api. Ini mengajarkan kita bahwa ketika kita teguh dalam iman kita kepada Tuhan, Dia tidak hanya akan melindungi kita dari bahaya, tetapi juga akan menyertai kita melalui setiap ujian dan kesulitan. Mereka adalah contoh nyata bahwa iman yang kuat kepada Tuhan membawa berkat yang tak terduga dan keajaiban yang melampaui batas-batas manusia.

Karena itu Sahabat Fligo, mari kita belajar dari Sadrakh, Mesakh, dan Abednego untuk mempercayai Tuhan dengan sepenuh hati, bahkan dalam situasi yang paling sulit sekalipun, karena Dia selalu setia dan sanggup untuk menyelamatkan kita. Tidak usah takut akan masalah yang kita hadapi, karena kita memiliki Tuhan yang dasyat.

Rhema Hari ini

Daniel 3:17

Jika Allah kami yang kami puja sanggup melepaskan kami, maka Ia akan melepaskan kami dari perapian yang menyala-nyala itu, dan dari dalam tanganmu, ya raja;

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih untuk kasih setia-Mu. Kami mau selalu mengandalkan-Mu.

Kami percaya kepada-Mu Allah yang dasyat dan Mahakuasa. Dalam nama Yesus kami berdoa. Amin.

1. Apakah Sahabat pernah mengalami hal yang sangat menyulitkan?

2. Apa yang Sahabat lakukan ketika menghadapi situasi yang sulit?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 24**